

『他人事』ではなく
『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら
『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

右折は対向車を注視しがち！
右折先を必ず良く見る！

仕事を終えての、
『気のゆるみ』、注意しましょう

朝7時 江別市野幌 信号交差点

右折車にはねられ

横断歩道を渡っていた女性重傷

信号は…歩行者と乗用車ともに「青」

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

2020/4/9(木) 12:29

9日午前7時前、江別市野幌東町の信号交差点の横断歩道を歩いて横断していた女性が、右折してきた乗用車にはねられました。女性は60代から80代とみられ、ポンネットに乗り上げて頭から出血したほか、腰の痛みを訴えて病院に運ばれました。当時、信号は、歩行者と乗用車ともに青でした。警察は、会社員の男性容疑者（62）を、その場で逮捕し、詳しい状況を聞いています。

夜7時 勤務先から帰る途中 高齢男性はねる

高齢男性は病院に運ばれたが、6時間後に死亡

◇仕事を終えての、『気のゆるみ』、注意しましょう◇

2020/4/9(木) 12:03

8日午後7時過ぎ、熊本県の国道で、男性（32）が運転する乗用車が、道路を横断していた、男性（81）をはねた。男性は、病院に運ばれたが約6時間後に出血性ショックで死亡した。運転していた男性は勤務先から帰る途中で警察の調べに対して「男性の発見が遅れた」と話しているという。